



## Toyota und Lexus treten wieder beim 24-Stunden-Rennen an

Toyota und Lexus treten wieder beim 24-Stunden-Rennen an  
- 11. Januar 2013. Mit einem Lexus LFA und zwei Toyota GT86 startet das Gazoo-Racing-Team auch in diesem Jahr wieder beim 24-Stunden-Rennen am Nürburgring (17. - 20. Mai 2013). Das von Toyota eingesetzte Team will bei der nunmehr 41. Auflage des Langstreckenrennens seine Klassensiege des vergangenen Jahres mit beiden Modellen wiederholen. Gazoo tritt zum siebten Mal in Folge auf der traditionsreichen Rennstrecke an. Neben erfahrenen Rennfahrern wie Masahiko Kageyama, Hiroaki Ishiura und Kazuya Oshima gehören auch in diesem Jahr wieder viele Ingenieure und Techniker aus der Toyota-Zentrale zum Fahrerstab oder zum Boxenpersonal.  
Auto-Medienportal.Net  
Enzer Strasse 83  
31655 Stadthagen  
Telefon: +49(0)5721 9383988  
Telefax: +49(0)5721 92175  
Mail: [newsroom@auto-medienportal.net](mailto:newsroom@auto-medienportal.net)  
URL: <http://www.auto-medienportal.net/>  


### Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

[auto-medienportal.net/](http://auto-medienportal.net/)  
[newsroom@auto-medienportal.net](mailto:newsroom@auto-medienportal.net)

### Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

[auto-medienportal.net/](http://auto-medienportal.net/)  
[newsroom@auto-medienportal.net](mailto:newsroom@auto-medienportal.net)

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage